

REVISTA MEDICA DE COSTA RICA

Año XXX

SAN JOSE, COSTA RICA

Número 346
MARZO DE 1963

Tomo XX

Discurso Pronunciado

POR EL PRESIDENTE DEL COLEGIO DE MEDICOS Y CIRUJANOS EN LA INAUGURACION DE LA CLINICA CATOLICA EL 18 DEL PRESENTE MES

Gran honor es para mí representar al Colegio de Médicos y Cirujanos en este acto solemne en que se inaugura la mejor Clínica que tenga el país. Quiero expresar los sentimientos de beneplácito del Cuerpo Médico Nacional por tan importante acontecimiento y felicitar de corazón a todas y a cada una de las personas que han hecho posible la realización de esta magna obra, que está destinada a resolver, en forma definitiva la deficiencia de camas privadas para aliviar a nuestros enfermos, que frecuentemente, por falta de espacio en los hospitales, sufren retraso en sus tratamientos y agravan sus dolencias.

Esta es una obra humanitaria, una verdadera obra de caridad, amasada con los ingentes esfuerzos de las monjitas Terciaras Franciscanas de la Purísima, que como hormiguitas han venido laborando día con día, noche tras noche para hacer posible la realización de una obra de tal magnitud.

Al contemplar estos hermosos muros, y ver el gran confort de esta Clínica, nos damos cuenta de que estamos asistiendo a un verdadero milagro realizado a base de sacrificio de todas las personas que han intervenido directa o indirectamente en su realización.

.....El Colegio de Médicos y Cirujanos no tiene menos que agradecer a tan fervientes servidores, el enorme beneficio que con esta Clínica se hace a los enfermos y a los médicos, que vamos a encontrar en ella la solución de los problemas de asistencia médico hospitalario . . . ! Y en qué forma! en la forma más adecuada, con la más grande comodidad y técnica, con aparatos e instrumental modernos, como merece la condición humana que al perder la salud, necesita de las manos samaritanas más suaves, de la cama mejor equipada, del bálsamo más sutil, en un lugar, que como éste, le brinde hospitalidad, paz y sabia asistencia.

Con todo énfasis felicito, en nombre del Cuerpo Médico Nacional, a quienes han hecho posible la realización de esta trascendental obra hospitalaria.

Dr. Esteban López Varela